

Von: wog.mitgliederservice@gmail.com

Betreff: Orchideenkurier - quo vadis - "Red' ma drüber" Datum: 14. September 2022 um 13:12

An: Wiener_Ochideengesellschaft

Liebes Vereinsmitglied,
liebe Orchideenfreundin, lieber Orchideenfreund,

sicher haben Sie es schon bemerkt ... unsere OOG-Vereinszeitschrift - der Orchideenkurier (OK) - ist in den letzten Auflagen vielleicht ein wenig „dünner“ geworden. Da und dort finden sich dezente - und doch klare - Hinweise darauf, dass es immer schwieriger wird die sechs Ausgaben pro Jahr qualitätsvoll und mit einem für einzelne Mitglieder „machbaren“ Aufwand zu erstellen. Ich weiß nicht, wie Sie persönlich über den OK denken ... eines ist aber offensichtlich ... der OK verbindet uns als Mitglieder der Wiener Orchideengesellschaft. Unabhängig davon, wie aktiv Sie an persönlichen Treffen teilnehmen können bzw. wie gut Sie mit neuen Medien vertraut sind.

In der OK Ausgabe 5/22 lädt die **OOG** als Hauptverein zur Generalversammlung am **29.10.2022** ein und unter Punkt 11 wird der Fortbestand des Orchideenkuriers behandelt. In meiner Wahrnehmung geht es dabei um folgende wesentliche Punkte:

Artikel für den Orchideenkurier
Korrektur lesen (sowohl fachlich als auch redaktionell) Abwicklung des Postversands

Die Menschen - die bisher bemerkenswert dafür gesorgt haben, dass das alles reibungslos funktioniert - stehen nicht mehr oder eventuell nur mehr eingeschränkt zur Verfügung. Ich denke, an dieser Stelle ist ein aufrichtiges und ehrliches DANKE an die Redaktion des Orchideenkuriers angebracht!

Wieso schreibe ich Ihnen das alles ...?

Weil die letzten Jahre gezeigt haben, dass viele Dinge - die bisher vielleicht „unvorstellbar“ waren - „machbar“ wurden. Vielleicht nicht immer perfekt, jedoch immer erfolgreich, wenn sie mit Engagement und Leidenschaft angepackt wurden. Möglicherweise gibt es Vereinsmitglieder unter uns, die sich aktiv in die Gestaltung oder Produktion des OK einbringen wollen.

Wenn Sie gerne ...

Artikel über Orchideen lesen ... Ihre selbst kultivierten Orchideen herzeigen ... andere an Ihren Erfahrungen oder Erlebnissen teilhaben lassen ... Texte formulieren ... Texte korrigieren ... als Interviewpartner für die OK-Redaktion zur Verfügung stehen ... in die OK-Redaktion reinschnuppern wollen ... Zeitschriften online gestalten ... in Social Media aktiv sind ... Tipps & Erfahrungen aus anderen Vereinen mit uns teilen ... mit anderen Orchideenbegeisterten gestalten wollen ...

Oder wenn Sie Bedenken haben, dass ...

Ihr Beitrag fachlich „zu wenig bietet“ ... Sie nicht regelmäßig Zeit investieren wollen oder können ... Ihre Ideen zu altmodisch/modern sind ... Ihre Ideen „belächelt“ werden ... Ihr Know How noch im Aufbau ist ... Ihr organisatorisches Talent zu wenig mit Orchideen zu tun hat ... Sie sich melden, ohne zu wissen was auf Sie zukommen könnte ...

dann lassen Sie uns das bitte wissen. Ich erachte es als wichtig, **zu diesem Thema ins Gespräch zu kommen**, Fragen zu stellen und Möglichkeiten auszuloten. Eine gute Gelegenheit dazu bietet sich an unserem **nächsten Vereinsabend, dem 6.10.2022**. Da schaffen wir Raum für Diskussion und „nebenbei“ :-) stehen die Pflanzenbörse, der Pflanzenverkauf der Gärtnerei Kopf und ein interessanter Vortrag von Josef Buchner auf dem Programm <https://www.orchideen-wien.at/event/vereinstreffen-mit-pflanzen-tauschboerse-orchideenvortrag/>. An diesem Tag fixieren wir auch die **Teilnehmerinnen und Teilnehmer** der WOG an der **Generalversammlung der OOG am 29.10.2022**.

Ich hoffe, dieses lange Mail und meine direkten Worte kommen so an, wie sie gedacht sind: **respektvoll und motivierend!** Gemeinsam gelingt es uns bestimmt, den Fortbestand des OK oder eine neue Form einer Vereinszeitung zu sichern. Trauen Sie sich - seien Sie dabei - unterstützen Sie uns so, wie es für Sie passt - geben Sie uns Tipps - wir freuen uns auf das Gespräch mit Ihnen.

Liebe Grüße
Ihre Wiener Orchideengesellschaft Mitgliederservice
Elisabeth Mejstrik